
Der Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Hellberg weiter, der erläutert, dass die zunächst 
extrem gestiegenen Zahlen der unbegleiteten minderjährigen AusländerInnen durch die 
Grenzschließungen seit dem Jahreswechsel extrem gesunken sind. Seit November 2015 ist 
das Land alleiniger Kostenträger. 
 
Da die zukünftige Fallzahlentwicklung völlig offen ist, soll die Einrichtung der IUVO für dieses 
Klientel in der Parkstraße unbedingt erhalten werden. 


